

Artikel vom 03.08.2019

Veranstaltung

Lange Nacht der weißen Tafel



In besonderer Atmosphäre konnten im August erstmalig die von der CSU Maisach initiiert und tatkräftig unterstützt von der Frauen Union und der Jungen Union die „weiße Nacht der langen Tafel“ durchgeführt werden.

Weit über 120 Gäste waren der Einladung gefolgt und verwandelten den Rathausgarten mit ihrer fast ausschließlich weißen Kleidung in eine

Festgarten.

Die von der Frauen-Union festlich weiß eingedeckten Tische, die leise Hintergrundmusik und die edlen Weine vom Weinhandel Pösinger und Getränke der Brauerei Maisach und die diffus beleuchteten Bäume und das beleuchtete Rathaus trugen zu einem unvergesslichen Abend bei. Das muss unbedingt wiederholt werden, war die einhellige Meinung aller Besucher.